

# DINOSAURIOS EN JORCAS

---

En uno de sus paseos del verano pasado María y Eliseo encontraron casualmente un fósil muy distinto de los habituales de moluscos y equinodermos. A primera vista apuntaron a un fragmento de hueso de dinosaurio. Se comunicó al alcalde y se contactó con la Fundación Conjunto Paleontológico de Teruel – Dinópolis, cuyo director Luis Alcalá se desplazó a Jorcas, encontrando numerosos fragmentos en una primera inspección de la zona. Confirmado el hallazgo, la Fundación sigue investigando. Por este motivo, en los días anteriores a las fiestas de agosto, ha habido una exposición de Dinópolis en el ayuntamiento de Jorcas y se impartieron dos conferencias. En la primera Luis Alcalá explicó qué debemos hacer y qué no debemos hacer si nos encontramos un fósil, y en la segunda Javier Millán, periodista experto en cine, habló de los dinosaurios en el cine con una gran documentación. Se adjuntan fotos de los fósiles, nota de prensa de Europa Press del 10 de agosto e informaciones del Diario de Teruel de los días 11 y 26 de agosto.

## Dinosaurios en Jorcas

Escrito por Eliseo Herrero Pérez

Miércoles, 05 de Septiembre de 2012 19:20 -

---



## Dinosaurios en Jorcas

Escrito por Eliseo Herrero Pérez  
Miércoles, 05 de Septiembre de 2012 19:20 -

---



## Dinosaurios en Jorcas

Escrito por Eliseo Herrero Pérez  
Miércoles, 05 de Septiembre de 2012 19:20 -

---



[Enlaces para descargar PDF relacionados con el evento:](#)